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 会 議 報 告  

会 議 名 平成２７年度第４回環境美化推進員連絡会 

日    時 平成２７年１２月１１日（金）午後２時～３時４０分 

場    所 東久留米市役所７階７０２会議室 

出席委員

（１３名）

【敬称略】 

田中委員、藤本委員、三浦委員、小俣委員、鈴木委員、岸委員、下﨑委員、馬場委員、 

佐藤委員（NPO法人 東久留米ﾌﾗﾜｰﾈｯﾄﾜｰｸ）、比田井委員（NPO法人 東久留米市文化協会）、

對馬委員（東久留米市老人クラブ連合会）、松川委員（キャロットクラブ）上田委員（滝山住

宅管理組合） 

欠席委員

（ ２ 名 ）

【敬称略】 

山下委員、 

[ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ参加]田那邊氏（日本たばこ産業株式会社東京支社 社会環境推進担当課長代理） 

事 務 局 荒島環境政策課長、小林主任、白旗主任（生活環境係）  

次  第 （１）開会のあいさつ 

（２）議題 

   ①平成２７年度第３回連絡会会議報告（案）の確認      ・・・資料１ 

   ②平成２７年度第２回商店訪問・路上呼びかけの反省     ・・・資料２ 

   ③平成２７年度第２回環境美化マナーアップキャンペーンの反省・・・資料２ 

   ④平成２８年度６月開催の第２０回環境フェスティバルへの参加・・・資料３ 

   ⑤平成２８年度活動計画（概略）について          ・・・資料３ 

   ⑥情報交換等 

   ⑦その他 

（３）その他 

 

配布資料

等 

１） 次第 

２） 第３回環境美化推進連絡会議事録              ・・・資料１ 

３） 平成２７年度第２回商店訪問・路上呼びかけについて     ・・・資料２ 

４） 平成２７年度第２回環境美化マナーアップキャンペーンについて・・・資料２ 

５）  今後の活動内容                      ・・・資料３ 

内   容 （１）開会のあいさつ（馬場座長）＜省略＞ 

（２）議題 

①平成２７年度第３回連絡会会議報告（案）の確認・・・資料１ 

・今回の会議報告から、推進委員のフルネームの記載から氏のみの記載に変更した。 

⇒会議報告承認 

②平成２７年度第２回商店訪問・路上呼びかけの反省・・・資料２ 

・事務局から実績報告・・・資料２のとおり。訪問件数は駅周辺及び滝山地域いずれも昨年実

績を上回る商店を訪問した。 

③平成２７年度第２回環境美化マナーアップキャンペーンの反省・・・資料２ 

・事務局から実績報告・・・資料２のとおり。キャンペーン２日目が駅周辺及び滝山地域とも

雨天中止になった。 

▽推進委員からの意見・感想 

・今回２日目の活動が雨天中止になったが、事務局からの連絡が遅く困った。中止の連絡を何

時までにするか決めてほしい。 

→今後中止の連絡は活動開始１時間前に連絡することが決定。 

④平成２８年６月開催の第２０回環境フェスティバルへの参加・・・資料３ 

・環境美化推進委員連絡会として、第２０回環境フェスティバルへの参加を決定。 
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・フェスティバル担当役員として、三浦委員、佐藤委員、對馬委員、上田委員、松川委員に決

定。今後１月中にテーマや参加形態案を決める担当者会議を行う。開催通知は事務局から追っ

て連絡する。 

・推進員には環境フェスティバル当日（6 月 11 日、12 日）午前・午後とブロックを分け、手

分けしてブースの説明をお願いする。 

⑤平成２８年度活動計画（概略）について・・・資料３ 

・来年度の活動の計画としてマナーアップキャンペーンや活動の実施について内容や日程、回

数等の検討 

→今年度と同様の活動を行っていく。 

・２８年度の購入啓発品について、本年度より大幅に削減されることが決まっている。 

・事務局より、環境フェスティバルの景品としてクリアファイル（路上喫煙禁止区域がプリン

トされたもの）。マナーアップキャンペーンを開催するための備品（携帯灰皿・ポケットテッ

シュ）を提案。 

ご意見： 

クリアファイルについて 

・るるめちゃん等キャラクターをプリントした方が良いのではないか。 

・表題を付けて、路上喫煙禁止区域の地図をプリントした方が良いのではないか。 

→次回の会議でデザイン等は決定するが、環境フェスティバルの景品はクリアファイルトとす

る。 

携帯灰皿について 

・日本たばこ産業からの無償提供はあるか 

→現在無償提供はない 

・携帯灰皿は止めた方が良い 

・携帯灰皿の原価はいくらか 

→次回の会議までに調べておく 

・仮に予算がないのであれば、携帯灰皿の配布は止めて良いのではないか 

・携帯灰皿はそもそも喫煙者が準備すべきもので、ポイ捨ても含めモラルの問題である。広報

紙を利用してもっと啓発していけば携帯灰皿は必要ないのではないか 

・他市のマナーアップキャンペーンなどでも携帯灰皿を配布しているか確認してほしい。 

→次回までに条例制定状況も含め調べておく。 

→携帯灰皿の扱いについては次回の検討課題とする。 

 

情報交換 

・さいたま市では鉄製のポイ捨て禁止看板を駅前に設置している。つくば市ではゴミのサポー

ター制度を創設し、美化活動の一つとしている。 

・スポーツゴミ拾い大会が 12 月 6 日に開催された。環境美化推進委員からは、馬場座長、對

馬委員が参加した。今回は 13チーム 78人の参加者で前回の大会より参加者が増えた。 

・さいわい福祉センターのバス停付近にポイ捨てがとても多い、ポイ捨て禁止の看板を設置で

きないか→西武バスと調整する。 

・12月 6日の午前中にフラワーネットワーク主催で植栽事業を行った。市民 200名の参加があ

り、1 時間半の活動で 5000 本の花を植栽することができた。11 年目を迎えたが、西口ロータ

リーの木にイルミネーションを実施した。16:30分～24時まで点灯している、28年 1月 16日

まで点灯している。 

・千葉県において、県主催のマナーアップキャンペーンで花の種を配っていた。 

・9月 20日は社会奉仕の日になっており、久老連として参加した。9月 20日だけではないが、

美化活動（清掃、緑化活動等）に 525名が何らかの活動を行った。 

・柳泉園において水銀の問題があったと聞いたが 

→ゴミの中に水銀含有物（血圧計等）があり焼却した所、ばい煙中の水銀濃度が高まったため
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炉を停止し、点検清掃を行い再稼働したと聞いている。水銀に関して大気の環境基準はないが、

23区の東京清掃組合では、独自に規制値を設けている。今回は、その規制値を超えていたため、

炉を停止し、点検・清掃を行ったとのことである。 

・11月 29日に白山公園で清掃を行ったが、以前に比べきれいになったと思う。 

・12月 5日、野火止用水 6市合同クリーンデイに参加した。東久留米からの参加者は 3名で、

さびしい感じがした。 

・12月 31日（木）に滝山団地で清掃活動を行う。市からオレンジのベストとのぼり旗を借り

る予定である。 

平成２７年度第５回環境美化推進連絡会は、来年 2/5（金）市役所６０２会議室で行います。 

 

 

 

 


